



Los editores de la Región debaten en Salamanca sobre el futuro del libro electrónico

J.Á.M.

El Gremio de Editores de Castilla y León, en colaboración con la Universidad de Salamanca y con el patrocinio de la Junta de Castilla y León, vuelve a apostar por Salamanca como lugar de encuentro de las III Jornadas sobre la Edición Digital, que desde mañana y hasta el día 21 contará con representantes de los diferentes sectores de la edición digital interesados en el análisis del futuro del libro electrónico y muy especialmente en las nuevas plataformas digitales. Además de las sesiones de trabajo, esta edición contará con un curso avanzado para maquetadores profesionales, que da continuidad al celebrado el pasado año —Facultad de Educación—, y con una mesa de debate (18 de noviembre) en la que participarán como ponentes Jorge Ruiz y Matías Alameda —Centro de Estudios Brasileños—.

Fundado en 1995, el Gremio de Editores de Castilla y León agrupa en la actualidad a 24 empresas de la Comunidad, de las que cinco están afincadas en Salamanca.